

## NOTICIAS

### Divulgación científica

Graciela González Valadez, Ana Karen Medina Jiménez



Irapuato, Gto., a 3 de marzo de 2016 se llevó a cabo la plática titulada *Hablemos de sustentabilidad alimentaria* a jóvenes de la Escuela de Nivel Medio Superior de Irapuato, actividad organizada por los profesores de la escuela. El tema es de relevancia, dado que se abordó el cómo una alimentación saludable, impacta al ambiente también, que es la línea de investigación de la Dra. Rebeca Monroy Torres, del Campus León, quien fue ponente invitada por los organizadores del evento.

### Seminarios mensuales de actualización



León, Gto., a 7 de marzo de 2016. Se llevó a cabo seminario dentro del Programa Piloto, Rotatorio de Estancias y Prácticas Profesionales (PREPP), cuya temática fue *La radiación con la que vivimos*, presentada por el experto Dr. Modesto Sosa Aquino, profesor de la División de Ciencias e Ingenierías del Campus León y con la participación de la alumna Ana Karen Medina Jiménez, con la revisión crítica del artículo *Radiation Hormesis: are low doses of ionizing radiation harmful or beneficial?* estos temas surgen derivado del modelo Educativo de la Universidad que busca promover espacios académicos a través de los profesores y profesoras así como el vínculo con profesores de los diferentes campus y divisiones.

## Semana del cerebro



León, Gto., a 17 de marzo de 2016. Con la participación del Observatorio Universitario de Seguridad Alimentaria y Nutricional del Estado de Guanajuato (OUSANEG), y estudiantes del Campus León adscritas a los proyectos del Laboratorio de Nutrición Ambiental y Seguridad Alimentaria (LANAySA), se tuvo la participación en la Semana del Cerebro cuya temática en esta edición fue *Las emociones*, en la su edición del 2016 que or-

ganizó la Dra. Silvia Solís, profesora del Campus León Universidad de Guanajuato, Campus León. Se buscó generar orientación alimentaria y promover la detección de los riesgos y beneficios en los alimentos que se consumen en la actualidad.

Participantes: Dra. Rebeca Monroy Torres, Graciela de Jesús, Karen Medina, Mayte Magaña, Susana Ruíz, Ángela Castillo

## Seminarios mensuales de actualización

León, Gto. A 11 de abril del 2016. Se llevó a cabo el 3° Seminario Semestral de Actualización con la participación del Dr. Jesús Álvarez Canales de la División de la salud, Campus León. Con la revisión del artículo *Collaborative Survey on the Colonization of different types Cheese-processing facilities with Listeria Monocytogenes*. El Dr. Álvarez en conjunto con la alumna Ana Karen Medina hablaron de dicho artículo, además de que al igual se comentó durante la sesión de nuevas aportaciones y enfoques que se puede tomar en cuenta en la producción de alimentos desde diferentes aspectos: nutricionales, económicos, sociales y culturales.



## Divulgación científica durante *el festival de las Artes de Ciencias y Humanidades*



León , Gto. a 23 de abril del 2016. Con la participación del equipo LANaYSA con talleres infantiles y juveniles en la Plaza de la Ciudadanía en la colona León I, durante el Festival de las artes, las ciencias y las humanidades, se desarrollaron diferentes estrategias de orientación alimentaria, desde el *Plato del Bien Comer*, hasta el análisis del contenido de azúcares en los alimentos, análisis de glucosa, medidas de peso y talla a los asistentes, entre otros, se buscó concientizar a la población visitante sobre las implicaciones de no llevar una alimentación saludable. Lo anterior se complementó con una plática a la población de parte de la Dra. Rebeca Monroy Torres. La participación de los asistentes fue bien recibida, además de que al trabajar directamente con la comunidad, la universidad de Guanajuato pone en práctica su corresponsabilidad social, y la población recibe los beneficios de la máxima casa de estudios.

Asistentes: Dra. Rebeca Monroy Torres, Graciela de Jesús, Karen Medina, Jessica Mares, Ángela Castillo



## Primer lugar categoría estudiantil en el congreso nacional de AMMFEN



Puebla, Puebla a 29 de abril del 2016. Alumna adscrita al servicio social en Investigación de la Dra. Rebeca Monroy Torres, Ana Karen Medina Jimenez, quienes es pasante de Nutrición del Servicio social Profesional del Campus Celaya Salvatierra, logra obtener el primer lugar en la Modalidad de Trabajos Libres a Cartel, en la categoría estudiantil, durante el evento XXX Congreso de la Asociación Mexicana de Miembros de Facultades y Escuelas de Nutrición, realizado en la Ciudad de Puebla del 26 al 29 de abril del presente año. Como cada año se participa con proyectos

y el programa Rotatorio de Estancias y Prácticas profesionales (PREPP) que es un proyecto piloto, donde se sigue validando su estructura para mejorar la experiencia en investigación, docencia, extensión y gestión que desarrollarán los alumnos y alumnas que se inscriba, como una iniciativa que busca materializar el Modelo educativo de la Universidad. Se agradece a la colaboración de la Dra. Rosario Sánchez Navarro, Directora del Laboratorio Estatal de Salud Pública, por su visión y colaboración, quien también recibió este reconocimiento.